

Mittelschule Völs – unsere Schule im Ort!

An der MS Völs steht das Kind in seiner Einzigartigkeit an erster Stelle. **Achtung** und **Wertschätzung** sind selbstverständlich.

Hohe Unterrichtsqualität und angenehme Lernatmosphäre in allen Bereichen prägen unsere Schule.

Wir legen Wert auf **gute Allgemeinbildung**. Leistungsstärkere Schüler*innen werden nach **Standard AHS** in Kleingruppen unterrichtet und daher besonders gefordert und gefördert werden. Dahingehend unterrichten an der MS Völs auch **AHS – Lehrer*innen**, wobei es seit der gemeinsamen Lehrer*innenausbildung keinen Unterschied zwischen AHS und MS Lehrpersonen mehr gibt.

Wir gehen auf Stärken und Schwächen unserer Schüler*innen ein und geben ihnen Zeit sich zu entwickeln. Unsere Schüler*innen werden sowohl für den Eintritt in weiterführende Schulen aber auch für das Berufsleben umfassend vorbereitet – es stehen "alle Wege offen". 75% aller Maturant*innen sind ehemalige MS Absolvent*innen.

Lebensfreude und **Leistungsbereitschaft** sind wichtige Elemente des Schulalltags an unserer Schule.





Auch die Schnupperwochen bzw. die "Berufspraktischen Tage" im Rahmen der Berufsorientierung gehören zu unserem Lernprogramm.





E-Education – wir sind Expertenschule!

Im Mittelpunkt aller Aktivitäten von "eEducation Austria" steht der didaktisch sinnvolle Einsatz digitaler Medien in allen Gegenständen sowie die Steigerung der digitalen Kompetenzen und Kenntnisse im Bereich Informatik.

Wir verwenden verschiedenste neue Lernplattformen und

digitale Medien in jedem Unterrichtsfach – bereits ab der 1. Klasse!

Das Lehrerteam ist dafür bestens ausgebildet (ständige Lehrerfortbildung!). Die Marktgemeinde Völs ermöglicht optimales Arbeiten durch die Ausstattung unserer Schule mit modernsten Lehr- und Lernmitteln (neuste Tafeln, 50 iPads, usw.). Für das kommende Schuljahr ist für jedes Kind ein digitales Gerät angedacht.



offen-freiwillig-vertraulich Für Beratung und Hilfestellung im Bedarfsfalle steht an unserer Schule ein **Schulsoziologe** vertrauensvoll zur Verfügung.

Ein großes Anliegen sind uns die Durchführung von Projekten und Projektwochen in jeder Klasse bzw. Schulstufe, sowie von Exkursionen zu unterschiedlichen Themenkreisen. Eines unserer Projekte ist die Talentshow, wo jedes Kind sein Talent auf der Bühne zeigen kann.

Warum in die Ferne schweifen – das Gute liegt so nah!

Tägliches Pendeln, ob im Schulbus oder per Bahn entfällt – die gewonnene Zeit kann anderweitig genutzt werden.

Sollten Sie noch Fragen haben, wir geben gerne Auskunft!

Besuchen Sie uns auf unserer neuen Homepage!



WIR FREUEN UNS AUF EIN WIEDERSEHEN AN DER MITTELSCHULE VÖLS